



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Rejowinangun Masuk Lima Besar Kelurahan Terbaik se-Jogja

Setiap kelurahan di Kota Jogja berlomba-lomba untuk menciptakan inovasi dalam pemberdayaan masyarakat atau menggerakkan roda perekonomian. Salah satunya Kelurahan Rejowinangun, Kemantren Kotagede, Kota Jogja.

Salah satu inovasi di Kelurahan Rejowinangun yang masih eksis yakni pembagian lima klaster, misalnya Klaster Budaya di RW 01 hingga RW 05. Di wilayah ini ada kegiatan Sanggar Manukberi dan event Kampung Strawung.

Ada juga Klaster Kerajinan di RW06 dan RW07 dengan produk

kain rajut dan *eco print*, kemudian Klaster Herbal di RW08 dan RWO9, Klaster Kuliner di RW10, dan Klaster Agro di RW11 hingga RW13.

Lurah Rejowinangun, Handani Bagus Setyarso menuturkan kelima klaster itu menjadi program unggulan dan kerap mengikuti kompetisi. Terbaru,

inovasi itu dinilai oleh 34 organisasi perangkat daerah (OPD) Kota Jogja dalam *Evaluasi Perkembangan Kelurahan Tingkat Kota Jogja Tahun 2024*. Kelurahan Rejowinangun bahkan menempati posisi lima besar. "Penilaian terkait dengan pengembangan potensi kelurahan

termasuk administrasi," kata Handani saat dikonfirmasi, belum lama ini.

Selain lima klaster, Handani menyebut program lorong sayur dan pengolahan sampah di Kelurahan Rejowinangun juga menjadi program unggulan. Dia menjelaskan, ada inovasi pembakaran sampah dengan abu kecil dan tingkat polusi yang kecil. "Program unggulan ini bertujuan untuk memberdayakan masyarakat sekaligus sebagai upaya peningkatan ekonomi," katanya.

Paparan lurah terkait inovasi kelurahan akan menjadi penilaian. Lima kelurahan dengan inovasi dan evaluasi terbaik selanjutnya diajukan untuk mengikuti kompetisi di tingkat Provinsi DIY. (Ari Anissa Karim/*)



Penilaian Kelurahan Rejowinangun sebagai satu dari lima kelurahan terbaik pada penilaian *Evaluasi Perkembangan Kelurahan Tingkat Kota Jogja Tahun 2024*, Kamis (25/4).



Gandeng Gendong

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Rejowinangun	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005